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1 / 17

55.10% 27

28.57% 14

14.29% 7

2.04% 1

F1 TAGUNGSORGA / Ablauf am Freitag (Anreisetag):
Beantwortet: 49 Übersprungen: 0

Befragte insgesamt: 49  

Ich bin mit
dem bisherig...

Ich kann mir
zusätzlich a...

Ich würde
gerne schon...

Ich habe für
den Ablauf d...

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ANTWORTOPTIONEN BEANTWORTUNGEN

Ich bin mit dem bisherigen Ablauf zufrieden (kurze Begrüßung / gemeinsames Abendessen / kein weiterer
Programmpunkt).

Ich kann mir zusätzlich am Freitagabend auch einen Tagesordnungspunkt aus der Tagung vorstellen, bspw. den
Vorstandsbericht oder einen Vortrag.

Ich würde gerne schon Freitags eher starten (ab Nachmittag) und kann mir mehrere Vorträge oder auch schon
Berichte als TOPs vorstellen.

Ich habe für den Ablauf des Freitags folgende Vorschläge: (bitte angeben)
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40.82% 20

42.86% 21

16.33% 8

0.00% 0

F2 TAGUNGSORGA / Ablauf am Samstag (Tagungstag):
Beantwortet: 49 Übersprungen: 0

Befragte insgesamt: 49  

Ich bin mit
dem bisherig...

Die
vereinsrelev...

Ich bin auch
für eine...

Ich habe für
den Samstag...

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ANTWORTOPTIONEN BEANTWORTUNGEN

Ich bin mit dem bisherigen Ablauf zufrieden.

Die vereinsrelevanten Punkte könnten teilweise an anderen Tagen stattfinden und sollten aufgesplittet werden.
Die Workshops sollten mehr im Vordergrund stehen, diese sollten spätestens nachdem Mittagessen beginnen.

Ich bin auch für eine Ergebnispräsentation der Workshops am Samstagabend.

Ich habe für den Samstag folgenden Vorschlag: (bitte angeben)
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65.31% 32

24.49% 12

10.20% 5

0.00% 0

F3 TAGUNGSORGA / Workshops am Samstag (mehrfache Benennungen
sind möglich)

Beantwortet: 49 Übersprungen: 0

Befragte insgesamt: 49  

Zu allen
Workshops...

Die Themen der
Workshops...

Die Themen der
Workshops...

Eigene Ideen
zum Ablauf d...

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ANTWORTOPTIONEN BEANTWORTUNGEN

Zu allen Workshops sollte sich verbindlich angemeldet werden, damit die Referenten und auch der Vorstand
besser die Räumlichkeiten planen können.

Die Themen der Workshops sollten im Vorfeld einer Tagung von den Regionalsprechern mitabgestimmt werden.

Die Themen der Workshops sollten im Vorfeld einer Tagung von allen Mitgliedern und Beiräten mitabgestimmt
werden.

Eigene Ideen zum Ablauf der Workshops: (bitte angeben)
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67.35% 33

2.04% 1

8.16% 4

22.45% 11

0.00% 0

F4 TAGUNGSORGA/ Vorträge von Netzwerkpartnern (DFL, DFB, Aktion
Mensch, T_Ohr usw.) im Rahmen der Tagung

Beantwortet: 49 Übersprungen: 0

Befragte insgesamt: 49  

Ich halte die
Vorträge für...

Die Vorträge
von...

Ich würde mir
die Vorträge...

Ich würde mir
Beiträge und...

Eigene Idee zu
den...

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ANTWORTOPTIONEN BEANTWORTUNGEN

Ich halte die Vorträge für interessant und wichtig und wäre für eine Beibehaltung des Einbaus am Samstag.

Die Vorträge von Netzwerkpartnern sollten nicht am Samstag stattfinden außer ggf. im Rahmen eines
Workshops.

Ich würde mir die Vorträge eher am Sonntag vorstellen.

Ich würde mir Beiträge und Vorträge von Netzwerkpartnern nur wünschen, wenn Sie explizit. verlangt werden
(konkrete Frage aus dem Plenum, Bitte um einen Redebeitrag usw.).

Eigene Idee zu den Netzwerkpartnern:
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30.61% 15

22.45% 11

6.12% 3

12.24% 6

24.49% 12

4.08% 2

0.00% 0

F5 TAGUNGSORGA/ Ablauf am Sonntag (mehrfache Benennungen sind
möglich)

Beantwortet: 49 Übersprungen: 0

GESAMT 49

Ich halte die
Beibehaltung...

Ich benötige
keinen...

Ich bin dafür,
auch am Sonn...

Ich möchte am
Sonntags nur...

Die Ergebnisse
der Workshop...

Ich wäre für
eine Ausweit...

Eigene Idee
(bitte angeben)

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ANTWORTOPTIONEN BEANTWORTUNGEN

Ich halte die Beibehaltung des Sonntagvormittags für wichtig.

Ich benötige keinen Sonntagstermin.

Ich bin dafür, auch am Sonntag noch vereinsrelevante TOPs zu hören (bspw. Kassenbericht, Berichte aus
Regionalgruppen usw).

Ich möchte am Sonntags nur Vorträge hören.

Die Ergebnisse der Workshops am Samstag sollten am Sonntag präsentiert werden. Das gibt den Referenten
die Zeit, die Ergebnisse in Ruhe zusammenzufassen.

Ich wäre für eine Ausweitung des Sonntags bis in den Nachmittag mit Vorträgen und Workshops (ähnlich wie
bei anderen Tagungen).

Eigene Idee (bitte angeben)
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55.10% 27

18.37% 9

2.04% 1

8.16% 4

6.12% 3

10.20% 5

0.00% 0

F6 TAGUNGSORGA/ Grundsätzliches zum Tagungsablauf
Beantwortet: 49 Übersprungen: 0

GESAMT 49

Ich bin für
die...

Die
Beschränkung...

Aus meiner
Sicht reicht...

Ich wünsche
mir mehr...

Ich wünsche
mir mehr For...

Ich bin dafür,
dass der...

Eigene Idee
(bitte angeben)

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ANTWORTOPTIONEN BEANTWORTUNGEN

Ich bin für die Beibehaltung eines ganzen Wochenendes als Tagungsablauf.

Die Beschränkung auf 2 Tage würde mir reichen (mit 1 Übernachtung).

Aus meiner Sicht reicht eine Tagesveranstaltung ohne Übernachtung.

Ich wünsche mir mehr Einbindung der Mitglieder im Programm (zB durch Vorträge etc)

Ich wünsche mir mehr Foren zum inhaltlichen Austausch der Mitglieder im Programm

Ich bin dafür, dass der Vorstand darauf hinwirkt, dass Mitglieder die Tagungsdisziplin einhalten

Eigene Idee (bitte angeben)
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47.92% 23

27.08% 13

2.08% 1

22.92% 11

0.00% 0

F7 TAGUNGSORGA / Finanzielles zu den Übernachtrungen (sofern
mehrtägige Veranstaltungen gewünscht werden)

Beantwortet: 48 Übersprungen: 1

GESAMT 48

Ich bin für
die bisherig...

Die
Vereinsvertr...

Es sollten
alle Teilneh...

Die BBAG
sollte nur n...

Eigener
Vorschlag...

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ANTWORTOPTIONEN BEANTWORTUNGEN

Ich bin für die bisherige Beibehaltung der Übernahme von einer Übernachtung durch die BBAG und der ggf.
Zuzahlung von einer Übernachtung durch die Teilnehmer.

Die Vereinsvertreter (Behindertenfanbeauftragte) sollten grundsätzlich alle Übernachtungskosten selber tragen,
denn diese bekommen die Kosten ja von ihren Vereinen erstattet.

Es sollten alle Teilnehmer ihre Kosten selbst übernehmen.

Die BBAG sollte nur noch auf Antrag die Kosten von Teilnehmenden übernehmen, die vorher darum gebeteten
haben und diese Kosten nicht ersetzt bekommen.

Eigener Vorschlag (bitte angeben)
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57.14% 28

18.37% 9

24.49% 12

0.00% 0

F8 STRUKTUR / Regionalgruppen allgemein
Beantwortet: 49 Übersprungen: 0

Befragte insgesamt: 49  

Die
Regionalgrup...

Die
Regionalgrup...

Eine Form von
regionaler...

Eigene Ideen
(bitte angeben)

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ANTWORTOPTIONEN BEANTWORTUNGEN

Die Regionalgruppen sollten möglichst in der aktuellen Form beibehalten werden.

Die Regionalgruppen sollten nur noch anlassbezogen und bei Bedarf stattfinden.

Eine Form von regionaler Zugehörigkeit sollte vollständig abgeschafft werden und stattdessen sollten eher
überregionale, themenbezogene Treffen unterjährig angeboten werden.

Eigene Ideen (bitte angeben)
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44.90% 22

4.08% 2

51.02% 25

0.00% 0

F9 STRUKTUR / Form der Treffen (regional oder themenbezogen)
Beantwortet: 49 Übersprungen: 0

Befragte insgesamt: 49  

Ich bin
möglichst fü...

Ich bin
ausschließli...

Ich fände eine
Mischung aus...

Eigene Idee
(bitte angeben)

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ANTWORTOPTIONEN BEANTWORTUNGEN

Ich bin möglichst für ein reales Präsenztreffen, sofern nach den Corona-Hygieneregeln möglich.

Ich bin ausschließlich für eine Videokonferenz.

Ich fände eine Mischung aus beidem gut, so kann man auch bei Abwesenheit / Krankheit teilnehmen.

Eigene Idee (bitte angeben)
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57.14% 28

40.82% 20

2.04% 1

F10 STRUKTUR / Häufigkeit von unterjährigen Treffen (regional oder
themenbezogen)

Beantwortet: 49 Übersprungen: 0

Befragte insgesamt: 49  

Mir reicht ein
Treffen hier...

Ich fände
einen...

Eigene Idee
(bitte angeben)

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ANTWORTOPTIONEN BEANTWORTUNGEN

Mir reicht ein Treffen hierzu pro Jahr.

Ich fände einen halbjährigen Austausch (also 2x im Jahr) für angebracht.

Eigene Idee (bitte angeben)
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61.22% 30

38.78% 19

0.00% 0

F11 STRUKTUR / Themen der Treffen (regional oder themenbezogen):
Beantwortet: 49 Übersprungen: 0

Befragte insgesamt: 49  

Die Themen
sollten...

Der Vorstand
sollte diese...

Eigener
Vorschlag...

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ANTWORTOPTIONEN BEANTWORTUNGEN

Die Themen sollten möglichst auf der Jahrestagung schon festgelegt werden, gerne auch durch Abstimmung.

Der Vorstand sollte diese Themen vorgeben, ggf. durch Beratung mit den Regionalsprechern.

Eigener Vorschlag (bitte angeben)
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48.98% 24

24.49% 12

10.20% 5

16.33% 8

0.00% 0

F12 VEREIN / /Modell „Mitglieder und Beirat“
Beantwortet: 49 Übersprungen: 0

GESAMT 49

Ich bin für
die...

Ich bin für
eine...

Wenn das
möglich ist,...

Wenn möglich,
sollten...

Ich habe
folgende eig...

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ANTWORTOPTIONEN BEANTWORTUNGEN

Ich bin für die Beibehaltung der bisherigen Aufteilung in Mitglieder (juristische Personen wie Vereine, Clubs,
e.V.s usw.) und Beiräten (natürliche Personen und Fangruppierungen ohne e.V.-Status)

Ich bin für eine Abschaffung des Beirats in der bisherigen Form. Der Vorstand sollte juristisch prüfen, ob nicht
alle Beiräte auch Vollmitglieder werden können.

Wenn das möglich ist, sollten beide die gleiche Stimmenanzahl erhalten (also eine natürliche Person hat dann
eine Stimme genauso wie ein Fanclub mit mehreren Hundert Mitgliedern)

Wenn möglich, sollten natürliche Personen möglichst eine Stimme bekommen, aber Vereine und Fanclubs mit
größerer Anzahl natürlich mehr Stimmen erhalten (damit die Verhältnismäßigkeit von Einzelperson zu einer
Gruppierung gewahrt bleibt)

Ich habe folgende eigene Idee zum Beirat:  (bitte angeben)
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46.94% 23

32.65% 16

6.12% 3

28.57% 14

8.16% 4

4.08% 2

0.00% 0

F13 VEREIN / Organe des Vereines / Beirat
Beantwortet: 49 Übersprungen: 0

Befragte insgesamt: 49  

Ich bin für
die...

Ich würde mir
zusätzlich...

Dieser Beirat
sollte sich ...

Dieser Beirat
sollte aus...

Dieser Beirat
sollte mit...

Dieser Beirat
sollte mit...

Sonstiges /
Eigene Idee:...

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ANTWORTOPTIONEN BEANTWORTUNGEN

Ich bin für die Beibehaltung der bisherigen Organe des Vereines, also Mitgliederversammlung und Vorstand.

Ich würde mir zusätzlich einen „echten“ Beirat wünschen, der den Vorstand berät und mit dem der Vorstand
auch grundlegende Dinge abstimmen sollte.

Dieser Beirat sollte sich aus den Regionalsprechern zusammensetzen.

Dieser Beirat sollte aus Vertretern der Fanclubs, Vertreter von einzelnen Behinderungsarten und
Behindertenfanbeauftragten bestehen und auf der Tagung gewählt werden.

Dieser Beirat sollte mit externen Experten besetzt sein und auf der Tagung gewählt werden.

Dieser Beirat sollte mit externen Experten besetzt sein und vom Vorstand ernannt werden.

Sonstiges / Eigene Idee: (bitte angeben)
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32.65% 16

36.73% 18

30.61% 15

40.82% 20

2.04% 1

F14 AUSSENDARSTELLUNG / Was wünscht ihr Euch vom Auftritt der
BBAG gegenüber den Verbänden & Vereinen? (mehrfache Benennungen

sind möglich)
Beantwortet: 49 Übersprungen: 0

Befragte insgesamt: 49  

Ich finde es
super so, wi...

Ich wünsche
mir, dass di...

Ich wünsche
mir, dass di...

Ich wünsche
mir, dass di...

Sonstige
Wünsche: (bi...

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ANTWORTOPTIONEN BEANTWORTUNGEN

Ich finde es super so, wie es ist – weiter so!

Ich wünsche mir, dass die BBAG sich gegenüber den Verbänden mehr für die Barrierefreiheit von Fans mit
Behinderung einsetzt und mehr eigene Vorschläge einbringt.

Ich wünsche mir, dass die BBAG sich gegenüber den Vereinen mehr für die Barrierefreiheit von Fans mit
Behinderung einsetzt und dort gemeinsam mit ihren Mitgliedern vor Ort eigene Vorschläge vorbringt .

Ich wünsche mir, dass die BBAG sich zu Aktivitäten der Fußballverbände, die den Interessen von Fans mit
Behinderung entgegenstehen (könnten), auch öffentlich deutlicher positioniert (z .B. über Stellungnahmen).

Sonstige Wünsche: (bitte angeben)
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24.49% 12

18.37% 9

30.61% 15

22.45% 11

2.04% 1

2.04% 1

F15 AUSSENDARSTELLUNG / Was wünscht ihr Euch vom BBAG-
Vorstand gegenüber Euch als Mitgliedern? (mehrfache Benennungen sind

möglich)
Beantwortet: 49 Übersprungen: 0

GESAMT 49

Ich finde es
super so, wi...

Ich wünsche
mir ein...

Ich wünsche
mir, dass de...

Ich wünsche
mir mehr...

Ich wünsche
mir, das der...

Sonstiges
(bitte angeben)

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ANTWORTOPTIONEN BEANTWORTUNGEN

Ich finde es super so, wie es ist – weiter so!

Ich wünsche mir ein aktiveres Vereinsleben in der BBAG, z. B. mehr Mitmach-Aktivitäten für Mitglieder und
mehr Einbindung zwischen den Jahrestagungen.

Ich wünsche mir, dass der BBAG-Vorstand öfter unsere Meinung zu Themen einholt, die Fans mit Behinderung
betreffen und uns aktiver an seiner Vorstandsarbeit beteiligt.

Ich wünsche mir mehr Informationen über die Arbeit des Vorstands, z.B. durch häufigere Newsletter,
Informationen aus Vorstandssitzungen u. a.

Ich wünsche mir, das der Vorstand sich mehr um neue Mitglieder bemüht

Sonstiges (bitte angeben)
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F16 Hast du sonst noch Wünsche / Ideen / Kritik / Anregungen, wie die
BBAG künftig noch besser werden kann?

Beantwortet: 16 Übersprungen: 33
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69.39% 34

20.41% 10

10.20% 5

F17 Nur für die Statistik:
Beantwortet: 49 Übersprungen: 0

Befragte insgesamt: 49  

Mitglied in
einem...

Mitglied im
Beirat (i.d....

Einzelperson
im Beirat oh...

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ANTWORTOPTIONEN BEANTWORTUNGEN

Mitglied in einem stimmberechtigten Verein (Vollmitglied - Fußballclub oder Fanclub)

Mitglied im Beirat (i.d.R. Fanclub ohne e.V.-Status)

Einzelperson im Beirat ohne Fanclubbezug


